



La plupart des aînés perçoivent leur état de santé de façon positive

La plupart des aînés vivant dans leur foyer décrivent leur santé générale dans des termes positifs. En 1999, 77 % ont affirmé qu'ils étaient soit en bonne santé (35 %), soit en très bonne santé (31 %) ou en excellente santé (11 %), alors que seulement 17 % ont affirmé qu'ils étaient en assez bonne santé, et 6 % ont dit être en mauvaise santé.

En fait, la grande majorité des personnes âgées, même les personnes dans les groupes d'un âge plus avancé, se considèrent comme étant en bonne santé. Par exemple, 72 % des personnes âgées de 75 ans et

plus décrivaient leur santé en 1999 comme étant soit bonne, soit très bonne ou excellente, des taux qui ne sont que légèrement inférieurs au taux déclaré par les aînés de 65 à 74 ans (80 %).

Par contre, les membres des groupes d'un âge plus avancé sont les plus susceptibles de qualifier leur santé de mauvaise. Cette même année, 8 % des personnes de 75 ans et plus ont affirmé qu'elles étaient en mauvaise santé, alors que le chiffre était de 4 % pour les 65 à 74 ans.

Pourcentage des aînés qui en 1999 décrivaient leur santé comme étant....

